

Anmeldestart für landesweites Mentoring- und Coachingprogramm MeCoSa-MINT-Career

25.03.2024 - MeCoSa-MINT-Career bietet an den Universitäts- und Hochschulstandorten Sachsen-Anhalts Studentinnen und Absolventinnen der Fachbereiche Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik vielfältige, bedarfsgerechte Angebote zur gezielten und zukunftsorientierten Karriereplanung und zur Unterstützung des erfolgreichen Berufseinstiegs. Dabei richtet es einen besonderen Fokus auf Karrierewege in Unternehmen der sachsen-anhaltischen Wirtschaft und adressiert zudem durch englischsprachige Angebote auch Teilnehmerinnen mit internationalem Background.

Ab jetzt ist die Anmeldung zu folgendem Workshop möglich:

MeCoSa-MINT-Career offers female students and graduates in the fields of mathematics, computer science, natural sciences and technology at the universities, universities of applied sciences and other scientific and research institutions in Saxony-Anhalt a wide range of needs-oriented offers for targeted and future-oriented career planning and support for a successful career start. It focuses in particular on career paths in companies in the Saxony-Anhalt economy and is also aimed at participants with an international background.

Registration for the following workshop is now open:

Application training (english)

Preparation phase: (approx. 2 hours, on your own time)

You will receive an individual login code for the moodle course room for the workshop about a week before the online attendance date

Where?

Online

When?

17.04.2024, 9:00 a.m. – 2:00 p.m.

Language:

English

Alle Infos zum Workshops sowie die Möglichkeit zur Anmeldung sind hier zu finden | Full description of the workshop & registration form:

› Workshops (<https://www.kgc-sachsen-anhalt.de/home/MeCoSa/Workshop.html>)

Hier gelangen Sie zu unserem Projektteam, das bei Fragen und Anregungen gern zur Verfügung steht | Click here to contact our project team, who will be happy to answer any questions or suggestions you may have

› Team (<https://www.kgc-sachsen-anhalt.de/home/MeCoSa/MeCoSa+Marginalboxen/MeCoSa+MINT+Career+Projektteam+Kontakt.html>)

MeCoSa Projekt-Team

Katalin Varga

Projektkoordinatorin

- ▶ Coaching
- ▶ Mentoring
- ▶ Netzwerkarbeit
- ▶ Öffentlichkeitsarbeit
- ▶ Berichte
- ▶ Präsentationen

Raum 303

Telefon: +49 391 6757097

› katalin.varga@ovgu.de

Juanjuan Chen

Projektmitarbeiterin

- ▶ Workshops
- ▶ Seminare
- ▶ Netzwerkarbeit
- ▶ Öffentlichkeitsarbeit

Raum 303

Telefon: +49 391 6757010

› juanjuan.chen@ovgu.de

Christine Behrens

Projektassistentin/ Sachbearbeiterin

- ▶ Anmeldungen
- ▶ Reisekosten
- ▶ Abrechnungen
- ▶ Bearbeitung von Angeboten
- ▶ Vor- und Nachbereitung von Veranstaltungen

Raum 305

Telefon: +49 391 67 57062

› christine.behrens@ovgu.de

Wie melde ich mich an? ▶

Was ist Ziel von MeCoSa? ▶

Wer ist Zielgruppe? ▶

Was bietet MeCoSa? ▶

Was kostet mich die Teilnahme am Projekt? ▶

